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会長 坂本 敏弘 君

１． ロータリーソング 「我等の生業」

２． 来客紹介

３． 出席状況の報告

４． 会長の時間

５． 各委員会報告

６． ニコニコボックスの報告

７． 幹事報告

８． 卓話「会長・幹事離任の挨拶」

７月５日(金) 卓話「2024-2025年度会長・幹事就任の挨拶」

1）例会変更のお知らせ

★門司ＲＣ

７月２３日(火)１２:３０～ 門司港プラザ倶楽部

★小倉ＲＣ

７月１９日(金)１８:３０～ リーガロイヤルホテル小倉

７月２６日(金)、８月１６日(金) 休会

★小倉東ＲＣ

７月３日(水)、８月１４日(水)、８月２８日(水) 休会

★遠賀ＲＣ

７月１６日(火)、７月３０日(火)、８月１３日(火) 休会

★直方中央ＲＣ

７月８日(月)、８月２６日(月) 休会

★宗像ＲＣ

７月１７日(水) 休会

2）例会場変更のお知らせ

★宗像ＲＣ ※仮例会場のためサインメークアップ中止

*2024年7月３日(水)、１０日(水)

臨時例会場 宗像ＲＣ事務局会議場

*2024年7月24日(水)、３１日(水)

臨時例会場 宗像大社 勅使館

出席報告 例会食事カロリー １,３４０Kcal

会員数 （５０名）

当日の出席数 ４６名

ゲスト １名

ビジター ０名

会員出席率 ９２.００％

前々例会の修正出席率 ９４.００％ (６/１４)

・本日の卓話クラブアッセンブリー「各委員会今年度実績報

告」よろしくお願いします。

坂本、井上、有松、三島、江戸藤本、江藤、永吉、野田、

八尋、小嶋の諸君

・早退おわび 金久保君

・誕生自祝 松尾君、小嶋君

先日、前立腺がんの精検を受けました。痛いと覚悟していきま

したが全然痛たくありませんでした。一泊しましたが非常に快

適に過ごさせて頂きました。現在、膠原病を患ってステロイド

を飲んでおりますが、唯一治る膠原病ということで病院の先生

からもゴルフを進められており現在ゴルフに励んでおります。

今後ともよろしくお願いいたします。

会長の時間もあと２回となり晴々の状態になってお

ります。２０２４年度、２０２５年度国際ロータリーの第

２７００地区の青少年奉仕委員、インターアクト委員

の委嘱状を三島さんにお渡ししたいと思います。６月

度の月信に当クラブ米山記念奨学生のド ティリさん

の記事が載っていますのでご確認ください。北九州

市中小企業支援ガイドブックを貰ってない方は事務

局に置いていますので貰って帰ってください。

開催日 ２０２４年６月１４日 １３：３０～千草ホテル

＜議 題＞

１）２０２４～２０２５年度 ７月度例会プログラムについて

７月 ５日 2024-2025年度 会長・幹事就任のあいさつ

１２日 クラブアッセンブリー 「今年度各委員会活動の方針発表」

１９日 クラブアッセンブリー 各委員会会議

２６日 インターアクト活動発表会

＜上記了承＞

２）会員名簿の作成について

２０１９年８月２日理事会で次回は２～３年後に作成で承認された。

次回の会員名簿は２０２４－２０２５年度に作成する。

＜承 認＞

３) その他

① ガバナー補佐選考委員会を７月１２日の例会後に開催する。

②「まつり起業祭八幡」チャリティーゴルフ大会参加について は、

１～２組の参加とし参加者はメークアップ扱いとする。

③ 会でロータリー奉仕デー等に着用するポロシャツを作成する。

④ 例会食事代及び会場部屋代の改訂について。

⑤ 地区規定「謝金に関する規程」が新規制定され、交通費1回に

つき3000円、 宿泊費は実費相当額を依頼者が負担する。

当会は交通費プラス溝上酒造天心を手土産とする。

＜上記承認＞

１８日の誕生日は、宮島さんと永吉さんと溝上さんとスタジオ

に入っており大変幸せな誕生日でした。個人的には来期の家

族忘年会で演奏できたらいいなと思っております。家庭では

ゴルフ会のことが頭に浮かんで当日は線状降水帯の中でゴ

ルフをしないということでどうなるんだろう思いながら過ごして

おりました。後は明後日の天気次第です。



①クラブ奉仕常任委員会

②職業奉仕常任委員会

プログラム委員会　委員長　山口 典浩 君

職業奉仕委員会　委員長　柿本祐治　君

クラブアッセンブリー　「各委員会今年度実績報告」

　　　　　　　出席委員会　副委員長　井口 昭彦 君

      会報・雑誌・広報委員会　委員長　福田 学 君

親睦・健康管理委員会　委員長　有松 稔晃 君

会員増強・職業分類・会員選考
ロータリー情報委員会　委員長　松尾 和典　君

インターアクト委員会　委員長　　三島 靖男 君

会場監督　委員長　　舟木 和博 君

③社会奉仕常任委員会
史跡保存・地域活性化委員会　委員長　八尋 生義 君

④国際奉仕常任委員会
国際奉仕・米山・ロータリー財団委員会　委員長　太田 𠮷彦 君

⑤青少年奉仕常任委員会

出席率の向上、会員にはできる限りのスケジュール調整

をしてもうことにより出席率９０％を目指します。やむを得

ず欠席となった場合はメイクアップを行っていただき、修正

報告時には１００％を目標とします。無断欠席を禁止とし、

会員がやむを得ず欠席する場合なるべく早く事務局に連

絡し、同日欠席する場合も必ず事務局に連絡し無断欠席

しないことを周知します。５末現在の出席率８８．１６％で

目標まで僅かですので皆さまにも完全出席をお願いして

目標の９０％以上を達成したいと思います。無断欠席も若

干あるようですので再度来年度も引き続きご認識して頂け

ればと思います。

週報のペーパレス化を促進することにつき皆さまのご協

力ご理解のおかげで出来たのではないかと思います。

ロータリー誌の閲覧を促すことにつき月信等もペーパレス

となっており、スマホでいつでも簡単にみられるようになっ

ておりますので皆さま改めて閲覧するようしてください。

目標の会員純増２名でしたが、永吉さん、野田さんのおか

げで目標は達成できました。ゲスト招待しての例会、ロー

タリー情報の確認、入会３年以内の会員の勉強会を実行

できなかったことが反省点です。皆さまのおかげで新入会

員を迎えることができたことは良かったです。

今年の１月のロータリー月間である職業奉仕で１月１９

日に職場訪問を昭和館で実施いたしました。同月２９日

に地区の職業奉仕委員長である神尾さんの卓話をして

おります。職場訪問をもう１社検討しておりましたが実

地域の活動、地域の下支えをすることが地域の貢献に

繋がるとの話を受けてプログラムを組みました。今まで

と少し違った卓話になったかと思います。ビジネスだけ

ではなく昭和館の訪問なども行いました。予定いていた

卓話ができなかったことは残念でした。皆さまご協力の

方ありがとうございました。

起業祭にてポリオ撲滅の募金活動を会員のご家族にもご

協力頂き行いました。次年度においても遠賀ロータリーク

ラブ等も加わって５クラブ合同で行う予定です。その他の

活動としては到津の森公園への寄付等地域活性化活動

の支援等を行いました。

国際奉仕に関しては国内外で災害等が発生した場合

は募金活動を行うことだが、台湾東部大地震に関して

募金活動は行っていないがクラブとして寄付をしており

ます。ロータリー財団に関しては各会員から徴収するこ

とはせずに、特別会計から５０ドル、１００万ドルの食事

を増やして５０ドルを捻出し計１００ドルを寄付。今年度

は１００万ドルの食事を１２回行っております。本日の食

事も１００万ドルの食事です。

今年度は第３エリアの学校を自由が丘高校に招待して合

同例会をホスト校として行いました。当日は１０名を超える

ロータリアンに参加して頂き皆様の助けのもと盛大に開催

できて生徒たちも喜んでいて良かったと思います。企業際

にも数名参加して頂いてロータリアンとの交流も今まであ

まりなかったものを作り上げられたので今後も続けて行け

たらよいと思います。最近例会の日が決まっているわけで

はなく学校側からの依頼で例会の日が決まるのですが、

皆様にも参加して頂いていい１年だったと思います。

出席率の向上、会員にはできる限りのスケジュール調

整をしてもうことにより出席率９０％を目指します。やむ

を得ず欠席となった場合はメイクアップを行っていただ

き、修正報告時には１００％を目標とします。無断欠席

を禁止とし、会員がやむを得ず欠席する場合なるべく早

く事務局に連絡し、同日欠席する場合も必ず事務局に

連絡し無断欠席しないことを周知します。５末現在の出

席率８８．１６％で目標まで僅かですので皆さまにも完

全出席をお願いして目標の９０％以上を達成したいと思

います。無断欠席も若干あるようですので再度来年度

も引き続きご認識して頂ければと思います。

９月２９日に観月会を行い４６名の参加を頂きました。１２

月１４日の家族忘年会を行い１０４名の参加を頂き楽しい

時間を久しぶりに皆様と共に過ごすことができました。３月

１９日に溝上酒造様のスタジオをお借りして観桜会を行い

４７名のご参加を頂きました。活動として会員の誕生日の

お祝い、ニコニコボックスのお声掛け、新会員のフォロー

を行って参りました。


